



ひらたけ ぶみたか
平武史隆さん

プロフィール

33歳 美津島町根緒在住。

大工である父と一緒に3年ほど仕事をした後、しばらく他の職業に。25歳の頃から再び大工の仕事を始め、4年前からミサワホームの建築工事やメンテナンスなどを引き受ける協力店として「匠建工」を立ち上げる。また、去年からNPO法人「対馬の底力」メンバーに加わり、こちらでも活躍。

NP 「対馬の底力」の活動に参加されたきっかけは？

前回の「こうほうショッキング」に出演された小宮貴光さんとは、趣味の魚釣りを通じて知り合いになりました。釣りに行った場所で見つけたゴミは持って帰っていたんですが、海岸清掃をしている団体があると聞いて入れてもらいました。「少しでも海岸がきれいになるといいなあ」と思っています。

最近参加した活動は、佐護や女連の海岸清掃。発泡スチロールや洗剤の容器、潮の流れからハングルの文字が書いてあるゴミがたくさん漂着しています。

みんなできれいに清掃した1週間後にはもうゴミがたまって元通り(苦笑)。みんな手弁当で集まっていますし、地味で大変な活動だけれど、見違えるようにきれいになると気持ちいいです。この活動をもっといろんな人とできればと思います。

僕はずっと対馬にしようと思ってるんです。だから「出来ることがあればしたいな」と思って活動してます。みんなでゴミを拾ったら、捨てなくもなるんじゃないでしょうか。海岸の漂

着ゴミだけでなく、道路沿いにもゴミがありますよね。対馬では環境についてのいろんな活動も始まっているけれど、ゴミを捨てないという身近なところから関心を持ってもらえるといいですね。

趣味の魚釣りは？

12月から3月くらいまでは、月に半分くらい釣りに行きます(笑)。内院はおすすめです。いつもお世話になる瀬渡しでクロ釣りに行きます。朝7時出航なので、夜中に準備して自宅を5時半ごろ出ます。クロ釣りの竿は、5〜6メートルくらいの長さで細いんです。だから、魚が引くときは根元からグニャツとしなうって、これがまた楽しいんです。

釣りを始めた年の釣果は良かったです。今までで一番の大物は、48・5センチ。この大物、釣りを始めた年に釣り上げたので、それ以降面白くてやめられませぬ(笑)。

実はこのクロ、食べてないんです。魚拓をとってもらおうと友人宅に行ったら「ちょうど魚を頼まれとったけんくれんね？」

って言われてあげちゃいました。魚拓は家に飾ってあります。

では、今面白いのはもつぱら魚釣り？

魚釣りもですが仕事が面白いんです。今、スナックの店舗を改装しているんです。普段はほとんど新築やリフォームの仕事なので、店舗改装はそう機会がないんですが、実はおやじが作った店舗が蔵原にあるんです。それに負けたくないって気持ちがあつて、それが楽しいです。大工の仕事もやっぱりおやじの影響です。幼稚園の時の将来の夢が「大工さんになる」でしたから。おやじの仕事する様子を見てきたからでしょう。工作なんかも得意でしたね。

仕事を立て込んでいてしばらく釣りにも行けません(苦笑)。あつ!?でも丁寧な仕事させてもらいますので、リフォームなどぜひご用命ください!

毎回、登場してくださいました方に次の方をご紹介いただくこのコーナー。次回のお出演は美津島町在住の根々豊和さんです。お楽しみに。

福岡でも大人気



対馬馬の優しい瞳にも癒されます。

10月1日～3日の3日間、福岡市植物園の開園30周年を記念して開催された「対馬キャラバン」で対馬馬の「福桜」と「福真」による体験乗馬が行われました。

植物園は休日ともなると大勢の人が訪れる福岡市民のオアシス。そこに現れた対馬馬は子どもだけでなく大人にも大人気で、順番を待つ行列ができるほどでした。また会場の一角では『対馬蜂蜜』や『佐護ツシマヤマネコ米』の新米も販売され、秋の植物園はたくさんの家族連れで賑わいました。

福岡近郊で見つけた“対馬”
福岡事務所のスタッフが、福岡近郊で触れた対馬をご紹介します。

対馬の郷土料理が味わえます



福岡ではなかなか食べることのできない「ろくべえ」

南区大橋にある「つしま亭」は福岡では数少ない対馬郷土料理の店。店主の内山守生さんから「年間を通して対馬のお米を提供できるようになりました」との案内をいただき、さっそく取材に行ってきました。お米は出身地である佐護の知人から取り寄せたとのことで、つやつやで味と香りが抜群です。お店では、いり焼きそば、ろくべえ、とんちゃんなどの郷土料理が並び、福岡市民に対馬の味を伝えていただいています。

国民年金の保険料は、被保険者本人だけではなく、その世帯の世帯主及び配偶者も連帯して納付する義務があります。ご家族の国民年金を納付した場合は、その納付額の全額が納付した方の所得税等の控除対象となりますので、年末調整等の手続

毎年11月上旬には「社会保険料控除証明書」が送付されます。国民年金保険料は社会保険料控除の対象。毎年11月上旬に送付。証明内容は、本年1月から9月30日までの間に納付された国民年金保険料額と、年内に納付が見込まれる場合の納付見込み額です。年の途中から国民年金に加入した場合など、10月1日から12月31日までの間に初めて保険料を納付する方については、翌年2月上旬に同様の証明書が送付されます。

国民年金保険料は社会保険料控除の対象。毎年11月上旬に送付。証明内容は、本年1月から9月30日までの間に納付された国民年金保険料額と、年内に納付が見込まれる場合の納付見込み額です。



年金コーナー



【注意】市役所で証明書は発行できません。(申告時まで大切に保管して下さい)

03(6700)1130

0570(070)117

*固定電話は、市内通話料金のみでご利用いただけます。

IP電話等の方は、03(6700)1130

問い合わせ
控除証明書
専用ダイヤル



国民年金保険料の収納業務を民間委託しています

平成22年10月からは日立キャピタル債権回収・日立キャピタル共同企業体です。電話・文書・訪問などによる納付のご案内や免除等の申請手続きのご案内を委託しています。

委託事業者はお電話の際にATMで保険料の振込を依頼することはありません。訪問する場合は身分証(納付督促員証明証)を提示します。納付書をお持ちでない方から、保険料をお預かりすることは決ってありません。詐欺にはご注意ください。

095(861)1582

長崎北年金事務所の出張年金相談
日時 12月9日(木)
場所 上対馬総合センター
9時～17時